



Regionaljournal Steiermark



Mit mehr als 200 km/h zur Hochzeit unterwegs

A2 - Schäffern | Bezirk Hartberg-Fürstenfeld: Donnerstagvormittag, 13. Juni 2013, war ein 30-jähriger Kroate auf der A2 mit mehr als 200 km/h unterwegs. Er konnte erst durch einen künstlichen Verkehrsstau gestoppt werden.

Gegen 10:40 Uhr war ein 30-jähriger Kroate mit einem Ferrari auf der A2 von Baden in Fahrtrichtung Graz unterwegs. Dabei überholte er ein Zivilfahrzeug des Landeskriminalamtes Wien mit mehr als 200 km/h. Aufgrund dessen verständigte der Polizeibeamte die Autobahnpolizei. Der Lenker, der meist mit mehr als 200 km/h unterwegs war, konnte erst durch einen künstlichen Fahrzeugstau im Bereich der Abfahrt Friedberg / Pinggau gestoppt werden. Der 30-Jährige wurde anschließend der Bezirkshauptmannschaft Hartberg vorgeführt. Ihm wurde im Zuge des Verwaltungsstrafverfahrens der Führerschein abgenommen, ein Fahrverbot erteilt und eine Verwaltungsstrafe von 500 Euro verhängt. Der Lenker gab zu seiner Rechtfertigung an, dass er so schnell als möglich zu einer Hochzeit nach Kroatien fahren wollte. Der Lenker konnte seine Fahrt allerdings nicht fortsetzen, da der Beifahrer nicht im Besitz einer Lenkerberechtigung war.

